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                      Вступление.

 Во втором классе у нас появился новый предмет – английский язык.

Начиная со второй половины двадцатого века английский язык, стал выполнять функции универсального языка общения людей разных стран и культур. Он является важнейшим языком более чем в 60 странах, являясь международным средством общения.

 Благодаря нашему преподавателю, уроки английского языка проходят очень интересно. Я полюбила новый предмет и мне захотелось побольше узнать о родине языка – Англии. Потому что, как мне кажется, что бы лучше понять и выучить иностранный язык надо познакомиться с культурой, историей, традициями страны изучаемого языка. Для этого я поискала информацию в энциклопедиях, журналах, интернете, справочниках. А за тем попыталась перевести найденную информацию на английский язык.
                                           Основная часть
1.  Где находится Англия?

Англия расположена на северо-западе Европы на британских островах.                                                  

England is located in the northwest of Europe on the British islands.
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Входит в состав Соединенного Королевства Великобритания, которое иногда называют «Туманным Альбионом».

It is a  part of the United Kingdom of Great Britain which is sometimes  called “Foggy Albio”.
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.    
В Англии почитают королевскую семью. Глава государства Елизавета II.


In England people esteem royal family. The Head of the State Elizabeth II
                2.    «… самый удивительный город в мире»

Столица Англии и самый большой и густонаселенный город Великобритании – Лондон, её политический, экономический и культурный центр. 
The capital of England is  both the biggest and the most populous  city of  Great Britain. London is  its political, economic and cultural center.
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Здесь проживает 7 миллионов жителей и, примерно, 20 миллионов туристов приезжает сюда каждый год, чтобы увидеть и посетить исторические здания, музеи, театры и магазины.     
Герберт Уэльс в 1911 году написал: «Для меня Лондон – самый красивый, самый удивительный город в мире». 
 7 millions inhabitants live in London and, approximately 20 millions of tourists come there every  year to see and visit historical buildings, museums, theatres and shops. 
Gerber Wales in 1911 wrote: “For me London is the most beautiful, most surprising city in the world”.  
Прямо через центр города протекает река Темза, через которую переброшены 34 моста.

Through city center flows directly the river Thames, across which 34 bridges are thrown.
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Большинство посетителей Лондона непременно хотят увидеть Букингемский дворец, в котором живет и работает сама королева Великобритании.

The majority of visitors of London by all means want to see the Buckingham palace, where the Queen of the Great Britain lives and works.
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Когда над дворцом реет  флаг – народ знает, что королева находится дома.

When the flag is flying on the top of the Palace – people know: the Queen is at home.
Летом в течении нескольких месяцев разрешается осмотреть некоторые комнаты дворца. А всего их там 650.

 In summer during several months it is authorized to examine some rooms of a palace. There are 650 of them there.

А так же круглый год можно наблюдать за сменой караула.                                                     And all the year round it is possible to observe the ceremony of changing of the guards.
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Перед дворцом стоит памятник Королеве Виктории – первой жительнице дворца.

In front of  the  palace there is a monument to Queen Victoria to the first master  of the palace.
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И туристы, и голуби  очень любят собираться на Трафальгарской площади.
Both tourists and pigeons like to gather on Trafalgar square very much.  
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Посреди площади стоит высокая колонна со статуей адмирала Нельсона

In the middle of the square there is a high column. It’s the statue of admiral of Nelson.

Этот знаменитый моряк[image: image19.jpg]


 одержал много побед для своей страны.

He is a well-known seaman, who has gained many victories for the country. 
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На этой площади проходят политические митинги, демонстрации, а так же празднуется  Новый Год, для которого из Норвегии присылают Новогоднюю Елку.

Political meetings, demonstrations are held on this square. New Year’s Eve is also celebrated here. New Year’s tree is sent from Norway special for this holiday.
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Центр Лондона – площадь Пикадили. Здесь можно увидеть множество ярко-красных двух этажных автобусов, единственных в мире. 
The center of London is Piccadilly circus. Here  you can see great number of brightly red double-decker buses ,the only ones  in the world.  
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Голос Лондона – Биг-Бэн. Это огромные часы  высокой башни здания Парламента. Часы показывает точное время с 1859 года. Высота башни 320 футов. Здание Парламента – это большое здание, построенное в 1857г. в богатом готическом стиле.
The voice of London is  Bi[image: image20.jpg]T
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g-Ben. It’s a huge clock on the tall tower of the Houses of Parliament. The clock shows an exact time since 1859. The height of the tower is 320 foots. The Houses of Parliament is a huge building created in 1857 in rich Gothic style. 
Среди множества разнообразных памятников культуры и истории в Лондоне особенно известны: - Вестминстерское Аббатство, Коронационная церковь и усыпальница британских монархов.

  Among variety of  monuments of London culture and a history are especially known: Westminster Abbey, the  crown church and a tomb of the British monarchs.   
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Замок Тауэр – средневековая крепость, служившая сторожевым форпостом, королевской резиденцией, а за тем тюрьмой. Теперь это музей. Знаменитый символ Тауэра – чёрные вороны, когда они впервые появились здесь неизвестно. Легенда говорит о том, что без них падёт не только Тауэр, но и монархия в Британии.
The Tower of London is a medieval fortress, which served as a sentry advanced post, a royal residence and a prison.  Now it is a museum. The famous symbol of the Tower is black ravens. It’s unknown when they appeared here for the first time, but the legend says that without them the Tower will fall and the monarchy in Britain will fall too. 
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Замку более 900 лет. Рядом с Тауэром находится разводной Тауэрский мост.                                                       
The castle is more than 900 years old. Next to the Tower there is Tower’s bridge.
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Летняя резиденция английских монархов – замок Виндзор.

Summer resid[image: image23.jpg]


ence  of English monarchs is  Windsor castle. 

В Лондоне множество парков, садов и открытых зеленых пространств.

There are great number of parks, gardens and open-air green areas.
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По зеленым лужайкам можно не только ходить, но и сидеть на них, играть или просто лежать. В Ричмонд парке живут олени, а в живописном прудике парка св. Джеймса много необычных водоплавающих птиц, например – пеликанов.

It is possible not only to walk on green lawns , but also to sit on them, to play or simply to lie.  In Richmond-park there live deers, and in picturesque small pond of St. James park there are many unusual waterfowls, for example – pelicans. 
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                    Заключение
Найденной информацией я поделилась с одноклассниками на празднике «Английского алфавита»

   Теперь моя мечта - побывать в Лондоне, увидеть и посетить достопримечательности, о которых я узнала, побродить по улицам одного из самых больших городов мира, полежать на зеленых лужайках, прокатиться на двух этажном автобусе. Не пугает даже дождь, который идет в Лондоне около 80 дней в году.
А для того, чтобы общаться, мне необходимо знать английский язык, и я старательно изучаю его. Знание языка обогащает человека. Как сказал Э. Гете: «Выучивший иностранный язык приобретает вторую душу».
                                    Words and phrases
    A voice of London       -       голос Лондона
    Admiral of Nelson       -       адмирал Нельсон
    ancient                         -        древний
 architectural               -         архитектурный  
bridge                          -         мост
capital                         -          столица
castle                           -          замок
church                          -         церковь
column                         -         колонна       
deer                              -         олень
draw – bridge               -         разводной мост
demonstrations             -         демонстрации
Europe                          -          Европа

flag                                -         флаг     
Foggy Albion                -        “Туманный Альбион” 
fortress                           -         крепость
garden                            -          сад

guard                              -          караул
island                              -          остров

king                                -          король
lawn                               -           лужайка
meeting                           -          митинг
monarch                          -          монарх
museum                           -          музей
New-Year’s tree              -          Новогодняя ёлка
outstanding                      -          выдающийся
park                                 -           парк
parliament                       -           парламент
pelicans                           -           пеликан
pigeon                             -            голубь
pond                                -            пруд
prison                               -           тюрьма
Queen                                -          королева
residence                           -           резиденция
river                                   -           река
royal                                   -           королевский дворец
seaman                                -          моряк
sights                                   -          достопримечательность
square                                  -          площадь
state                                      -         государство
statue                                    -         статуя
the British Islands                -         Британские острова
the Buckingham Palace        -         Букингемский дворец
the castle Windsor                 -        замок Виндзор
the exact times                       -        точное время
the Houses of Parliament       -        здание парламента
the open green spaces            -        открытые зелённые пространства
the river Thames                    -        река Темза
the Tower of London             -        лондонский Тауэр
the Trafalgar arena                 -       Трафальгарская  площадь
the Westminster Abbey          -       Вестминстерское аббатство
to crown                                  -       короновать
tomb                                        -       усыпальница
tourist                                      -       турист
tower                                        -        замок
victory                                      -        победа
